
PlantaDoce.

Empresa

Capital Cell abandona las instalaciones de Barcelona Tech City

La compañía se traslada al *hub* de salud digital de Sant Pau, formando parte de la comunidad del Barcelona Health Hub.

PlantaDoce
30 nov 2020 - 17:35



Capital Cell se muda. La plataforma de *crowdfunding* que respalda al sector biotecnológico y de ciencias de la vida se cambia de oficinas en Barcelona, según ha anunciado el mismo director, Daniel Oliver, a través de las redes sociales.

El director de Capital Cell ha explicado que “hoy es el último día de Capital Cell en las oficinas de Barcelona Tech City en Palau de Mar, después de casi cuatro años”. Ahora, la compañía se traslada al *hub* de salud digital de Sant Pau, formando parte de la comunidad del Barcelona Health Hub.

“Sin duda nos marchamos del que es el mejor clúster de innovación empresarial de

PlantaDoce.

España, por goleada. El trabajo del equipo del Piero1 ha sido y sigue siendo brillante y lo considero el ejemplo a seguir para cualquiera”, ha comentado Oliver a través de las redes.

Capital Cell es una plataforma que sólo en 2019 levantó más de 10,5 millones de euros para un total de trece empresas. En 2018 se cerraron únicamente seis rondas valoradas en 3,85 millones de euros, mientras que en 2017 la plataforma captó 1,7 millones de euros en tres campañas diferentes. En lo que va de 2020, la compañía ha respaldado a empresas como Cornea Project, Ability Pharma, Methinks o Laminar Pharma, entre otras.